
PAN exige mariíépr número de
comerciantes para la Plaza Mariana
¦Llamana evita1reventadeespacios yagarantizar losacuerdos establecidos conlosvendedores

POR ABIGAILCRUZ GUZMAN

La fracción del Partido Acción Nacional
PAN en la Asamblea Legislativa demandó a

las autoridades delegacionales de Gustavo A
Madero y de la Basílica de Guadalupe respe
tar os acuerdos firmados con los comercian

tes que actualmente están instalados en la
calle de Fray Juan de ZurnaVr^ga y que ocupa
rán el nuevo mercado que séxpnstruye en la
Pía a Mariana pero sin que séfaumente el nu
mero de vendedores¦¦¦

Cario Fabián Pizano Salinas diputado lo
cal panista señaló que los espacios que se
destinaran a los comerciantes en la Plaza Ma

riana de la delegación Gustavo A Madero no
deben aumentar ya que hay un padrón del
número de ellos cuando fueron desalojados
par i ser rcubitados en te calle Fray Juan de
Zuiiárraga

Informó que en la Plaza Mariana habrá un
centro de ventas con un determinado número

de locales por lo que elespacio es pequeño y
no se puede saturarlo

Kn entrevista el viceeoordinador de
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